
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 6年 4月 12日（金） 

午前 10時 00分～午前 11時 35分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 231 号の校正についてを議題とします。事前にご

提示した修正箇所の他に、協議した修正箇所は、次の７点となります。 

・1 頁の表紙写真について、学生の頭に文字がかかっている写真は、縮小または下へず

らすなどして全体が掲載されるようにする。 

・4 頁の有留議員の一般質問の問について、疑問形で終えていない箇所を「～されます

か。」と訂正することとする。 

・５頁から９頁の審議結果の賛否の分かれた案件について、全議員の賛否を示す一覧の

掲載漏れがあった。賛否の一覧の掲載枠を確保するため、今号については、２ページ

を増やした全 14ページの構成で進めることとする。 

・６頁の議案 19号と 23号の補足説明は、委員長が文言整理を行い、訂正することとす

る。 

・10 頁、11 頁の各常任委員会の写真は、委員会の雰囲気を伝えるという意味でこのま

ま掲載することとする。 

・12頁の特別委員会の活動報告と 14頁の議員勉強会報告の掲載場所を入れ替えること

とする。 

・13頁の「社会を変える若いチカラ！」のフォントを装飾文字で目立つようにする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

続きまして、協議題 2．その他、「（１）次年度への引継ぎについて」を行います。 

次年度への申し送り事項の「議会だより全体の編集作業について」、追記する内容は以

下の２点です。 

・年間の頁数は 54頁と限られているので、発行スケジュールで割り振られた通りの 

ページ枠で編集を進め 

てください。※原稿の量が多い場合は、議案の補足説明の文字数を調整、詳細をホ

ームページに掲載するなど工夫する 

 ・余白の枠ができた時に活用する原稿のストックが常にある状態にしてください。 



 

このことについて、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

次に、「（２）eモニターアンケートの質問事項について」を行います。 

アンケートでは、市議会だよりをより良い広報誌とするための具体的な意見聴取を

したいと思います。原案を変更し、芳金秀展委員より新たに案を提出いただきますの

で、改めて委員会を開催し、協議を行うこととします。 

 委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

  ないようですので、これで終了いたします。次回は、5月７日（火）の全員協議会終

了後から広報委員会を開催し、eモニターアンケートについて協議を行います。 


